

Ein bewegtes Wochenende der Misburger Leichtathleten

Die Misburger Leichtathleten haben ein bewegtes Wochenende (06.06.-08.06.2008) hinter sich gebracht. Auf vier unterschiedlichen Veranstaltungen waren ca. 30 Aktive unterwegs und vertraten die Farben der SG Misburg.

An den NLV/BLV-Meisterschaften nahmen Andreas Muschiol (M45) und Walter Leseberg (M70) teil. Andreas Muschiol wurde dort NLV/BLV-Meister über 800m in 2:09,95min. - es war ein Wimpernschlag-Finale mit 13/100 Sekunden Vorsprung. Nach dieser famosen Leistung belegte er über 3000m in guten 9:53,46min. Platz fünf. Nicht so flott, dafür aber „weit“ war unser Werfer Walter Leseberg dabei. Im Diskus erreichte er Platz sechs mit 29,94m und legte mit der 4-Kg-Kugel eine asiatische Glückszahl von 8,88m hin.

Auch zwei unserer Walker waren aktiv beim Döhrener Abendlauf: Christine Pommer ging gemeinsam mit Peter Düe auf die 6,6km Strecke, die Peter Düe mit Platz 3 in der Gesamtwertung beendete. Bei derselben Veranstaltung traten Markus Weiser und Jan Pommer über die 6,6km Laufstrecke an. Markus lief die Strecke in 28:45min. und Jan mit 30:57min. und damit Platz vier in seiner Altersklasse. Unsere Schriftführerin Kerstin Fennen beweist nicht nur eine schnelle Feder, sie gönnte sich auch die 10km-Strecke und bewies hier flotte Beine. Die Schüler/innen traten zusammen mit den Seniorinnen und dem Trainer im Dreikampf in Bothfeld an. Die Damen nahmen es mit Spaß und der gebotenen Lockerheit und so übertrafen sie Ihre Trainingsleistungen und gewannen die Mannschaftswertung. Andrea Siebenthaler mit Platz zwei, Martina Müller belegte Platz drei und Kirsten Hohlfeld errang Platz vier. Bei den Schüler/innen ging es in einem großen Teilnehmerfeld schon deutlich intensiver zur Sache. Wobei auch hier einiges Lächeln dabei war; so errang Nele Rogosin (W05) Platz eins.

Gemeinschaftlich in der Klasse W08 starteten Hannah Heppner Platz 3 mit 690 Punkten zusammen mit Greta Sparczynski 502 Punkte (Platz 14) und Virginie Hoffmann 461 Punkte (Platz 16). Lina-Marie Aethner erreichte 731 Punkte in der Klasse W10. Sina Ruddigkeit erreichte trotz Handikap im Sprunggelenk 801 Punkte in der Klasse W12. In der Klasse Schülerinnen-A (W15) schaffte unser Dreigestirn Sarah Eckert (1.425 Punkte) Platz zwei, Saskia Müller (1.182 Punkte) Platz vier und Sarah Serbent (1.075 Punkte) Platz sieben - ein gutes Ergebnis. Bei den Schülern war unser Jüngster Fabian Siebenthaler (M08) mit 438 Punkten Elfter. In der Klasse (M09) erreichte Jonah Hohlfeld Platz sechs mit 636 Punkten und Hendrik Koch Platz 3 mit 670 Punkten - es war eine sehr enge Gruppe. Christopher Lork (M10) belegte in seiner Altersklasse den zweiten Platz mit 858 Punkten. Mark Buttkewitz erreichte einen guten dritten Platz in der Klasse M13 mit 975 Punkten. Niklas Hohlfeld siegte in der Klasse M14 mit persönlicher Bestweite im Weitsprung und 1.216 Punkten. Tim Wermter erreichte in der Klasse M15 mit 1.240 Punkten einen zweiten Platz. Marvin Stanczyk schaffte mit einem ausgeglichenem Wettkampf und 1.118 Punkten den dritten Platz in der Klasse M16. Das ganze rundete mit einem vierten Platz Jens Wagner (M40) in der Männer-Hauptklasse ab. Frank Wagner vertrat die Farben der SG Misburg auf der MKA bei den deutschen Mehrkampf Meisterschaften – ein zukünftiges Ziel unserer Athleten? Es war ein schönes sonniges Wochenende mit viel Sport und Spaß in Bothfeld mit der „gesamten“ Familie.

J.W.